

Schmutzwasser gehört nicht in den Gully



Leider kommt es immer wieder vor, dass verunreinigtes Wasser über einen Straßengully entsorgt wird. Dies kann zu erheblichen Schäden der Umwelt, wie z.B. bei Pflanzen, Fischen und anderen Wasserlebewesen führen. Im Gemeindegebiet sind die Straßeneinläufe an die Regenwasserkanalisation angeschlossen und leiten das Wasser ungefiltert direkt in umliegende Gewässer. Es dürfen daher keinesfalls Putzwasser, Farbreste oder Chemikalien in einen Gully geschüttet werden. Schmutziges Putzwasser kann über den Abfluss oder die Toilette im Haus entsorgt werden. Von dort aus gelangt es über den Schmutzwasserkanal zur Kläranlage. Chemikalien müssen grundsätzlich über den Sondermüll entsorgt werden.



Gemeinde Großweil

Der Bürgermeister